



Evaluation "SeitenWechsel"

Im Rahmen des Weiterbildungsprojekts SeitenWechsel der Schweizerischen Gemeinnützigen Gesellschaft (SGG) wechseln Kaderleute aus der Wirtschaft die Seite. Sie arbeiten für eine Woche in einer der vielen sozialen Institutionen in der Schweiz, die hilfsbedürftige Klienten und Klientinnen betreuen. Seit 1995 wertet *cultur prospectiv* die Erfahrungen beim SeitenWechsel anhand von quantitativen Erhebungen ergänzt durch qualitative Untersuchungen aus. Seit dieser Zeit ist ein Monitoring der Erfahrungen möglich. Die Evaluation ist interaktiv. Die Auswertung dieser Daten wird laufend in die Weiterentwicklung des Projekts eingebracht. Es liegen jährlich intern verfasste Berichte vor. Ausgewählte Resultate werden weitergegeben.

Weitere Auskünfte auf der [Homepage von SeitenWechsel](#)

[top](#)